

全海運第 50 回通常総会開催

6 月 18 日、東京・麹町で



小比加会長

全国海運組合連合会は 6 月 18 日、東京・麹町のルポール麹町で第 50 回通常総会を開催した。

総会ではまず、出席総数が会員組合（直接組合）の合計 18 の中、本人出席 12，代理出席 3，委任状 3 で全会員が出席し、本総会が適法に成立したことが報告され、続いて 19 年度収支決算書、同財産目録、同貸借対照表が諮られ、これを承認。続いて 20 年度事業計画案、同収支予算案も原案通り承認。さらに 20 年度賦課金案を承認された。

また、今年度は創立 50 周年の節目となることから、10 月 1 日に記念祝賀会を開催、12 月末に記念誌を発行することが報告された。

総会終了後、小比加会長と出席者の間で、高騰する燃料油問題、重要課題の船員対策、内航海運暫定措置事業の今後の預託金取扱問題などを中心

にした質疑応答があり、この後、会場を移して懇親パーティーが開かれた。

パーティーは小比加会長の挨拶・乾杯で幕を開け、来賓のない内輪だけだったこともあって和気あいあい。そんな中にも出席者は、諸問題に対する全海運の結束を誓い合った。



埴野副会長



左から四宮相談役、木許副会長、雑喉副会長



高木専務理事（左）、中島事務局長代理



総会出席者



懇親パーティー